



## BAJO RESERVA

### El abogado de la viuda de Chente Fernández y su estrategia

:::: Nos cuentan que el abogado de la señora **Refugio Abarca**, viuda de **Vicente Fernández**, anda en boca de funcionarios de Gobernación y de grupos feministas. Esto porque causó sorpresa la decisión de **Marco del Toro** de echar mano



Marco del Toro

del argumento de la violencia de género en la disputa que sostiene doña Cuquita con Televisa por la transmisión de la serie sobre su difunto esposo, "El último rey". Nos hacen notar que en el antiguo Palacio de Cobián consideran que la estrategia del famoso abogado, que ha representado legalmente a personajes como **Elba Es-**

**ther Gordillo** y **Napoleón Gómez Urrutia**, podría debilitar la batalla de las mujeres para asegurar protección frente a las múltiples formas de violencia y la frecuente revictimización a que son sometidas. El sentir de los funcionarios es que al no haber logrado detener las transmisiones de la teleserie, don Marco quiso montar el caso en la causa feminista sin demasiados elementos. Habrá que ver qué visión se comparte en tribunales cuando se desahogue la demanda.

cuando era gobernador de Coahuila, el ahora desmemoriado don Rubén se desvivía en elogios para las reformas educativa y energética de **Enrique Peña Nieto** y afirmaba que gracias a ellas había recursos para sacar de la pobreza a los coahuilenses. ¿Será que el tsunami de la 4T le provocó amnesia y borró el registro de cualquier cosa ocurrida antes de 2018?

### Golpe a los "duritos" de Morena en el Senado

:::: Mal cayó entre los senadores "radicales" de Morena la liberación del secretario técnico de la Junta de Coordinación Política, **José Manuel del Río Virgen**, acusado de homicidio, pues la resolución judicial a su favor puso en evidencia el error que cometieron al eliminar la Comisión Especial de Atención a Víctimas de Abuso de Poder en Veracruz, lo que generó un conflicto político con el líder de la bancada, **Ricardo Monreal**, quien siempre abogó por la inocencia de su muy cercano colaborador. Ahora, nos hacen notar, legisladores como **Gloria Sánchez**, **César Cravioto**, **Mónica Fernández**, **Ernesto Pérez Astorga** y **Antares Vázquez** tendrán que poner cara de póker y hacer como que no pasó nada cuando regrese don José Manuel a su puesto de secretario técnico de la Junta de Coordinación Política.

### La amnesia de Moreira

:::: Los exdirigentes del PRI no sólo traen en la mira a **Alejandro "Alito" Moreno**. Nos cuentan que, si bien cuestionaron en su reciente reunión el papel de don Alejandro y pidieron considerar su separación del cargo, no pocos también traen "atorada" la actitud de **Rubén Moreira**, coordinador de la bancada priista en la Cámara de Diputados. En los últimos días, don Rubén ha declarado, a quien quiera escucharlo, que la crisis de su partido empezó cuando los dirigentes decidieron "alejarse del pueblo" y apoyar reformas neoliberales. Nos hacen notar que, por allá de 2015,

### La CNTE, sin músculo

:::: Nos cuentan que mañana los maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación volverán a marchar en la Ciudad de México para exigir por enésima ocasión un aumento salarial de 100% y mesas de negociación con el Presidente. Irán del Ángel al Zócalo, donde presentarán su pliego petitorio. Lo que nos hacen notar es que sus movilizaciones ya no surten el mismo efecto que en sexenios anteriores. Tanto, que ahora tienen que aliarse con algunas organizaciones civiles para hacer montón.